



# 朝東っ子だより

令和7年5月号 令和7年5月1日発行  
川口市立朝日東小学校

【学校教育目標】よく学ぶ子 心の豊かな子 じょうぶな子 児童数 1年生48名 2年生68名 3年生58名 4年生56名 5年生55名 6年生59名 計344名



## はじめの一步

～ 学校で学び 家庭でしつけ 地域ではぐくむ 朝日東小の子 ～

校長 春川 嘉孝

「にこにこ」「レッ2ゴー!!」「3flower」「クローバー」「Step Up!」「挑戦進取」「おおぞら」。これらは、本校学年だよりのタイトルです。各学年が工夫して「目指す児童の姿」や保護者・地域の方に学年の取組を紹介しています。

新しい学年、学級、学校での生活にも慣れ、学習・生活と充実した様子が見られます。4月「朝日東歩道橋」で子供たちの登校を見守っていると、通学班の班長さんが、歩道橋を降りる1年生の様子をととても心配そうに見ていたり、ゆっくりゆっくり歩いたりする「やさしい姿」。これまでの生活の中から自然と出てくる行動が、とても微笑ましかったのを覚えています。また、登校中に地域のごみ拾いをしている子も。地域の一員としてうれしい姿です。

教室を訪問すると、自分の役割を担いながら学級生活を豊かにしていこうとする行動が見られます。五月は「穀雨」「立夏」「小満」「タケノコが生え蚕が盛んに桑の葉を食べる」など、二十四節気、七十二候であらわされています。まさに、これから「生物が生き生きと動き出す月」。そういった季節の「はじめの一步」を大切にしていきたいと考えます。

今月末(31日)には「運動会」を実施します。各学年の競技、演技などお子さんの力いっぱい姿をぜひご覧いただけたらと存じます。また、当日までの練習期間で気づき、感じる友達との協力や粘り強く取り組む強い力など「心豊かな」「じょうぶな」という学校目標を意識した日々を過ごしていきます。気温の変化が激しくなり、大型連休後の活動になりますが、教職員一同、お子さんの健康を見守りながら取り組んでまいります。ご家庭でも、ぜひ、お子さんの体調管理を継続していただき、1か月後の「よりたくましく成長したお子さんの姿」を楽しみにしていただけたらと思います。引き続き家庭、地域の皆様と手を携えて子供たちの成長を支援してまいりたいと思います。なにか心配な様子があるときはご相談ください。よろしく願いいたします。

先日、未だ紛争が絶えない地域のドキュメンタリー映画を視聴しました(この地域の映画はこれで3部作めとなりました)。一番初めの映画は、その地域の普段の日常を映し出し、その陰で悲しい現実を映しだしました。二番目の作品は、医師として自分の娘さんを紛争でなくしてもなお、医療活動を継続する医師の話。そして、今回は、対立する地域の二人が、この現実を何とかやめさせようと世界に向けて発信していく映像です。映像の中には、1週間に1件、家を取り壊されていく様子。小学校でさえ、許可が下りていないといわれ、無情にも取り壊されていきます。それでも、この地に残り生活する人たちの様子を映しています。そういった環境の中でも、大人たちは何とか子供たちに教育を受けさせたい、教育の力を信じている行動が伝わってきます。

学校で学び、家庭でしつけ(学びの習慣化、保護者からの励まし)がつながってこそ、学びが充実し、問い続ける学びへと進化し、それが、地域にも広がっていくと感じます。「はじめの一步」。動き出す季節、健やかに成長できるよう学校、家庭、地域の皆様とともにご支援をお願いいたします。